

TELEFÓNICA, S.A. (“Telefónica” o la “Compañía”) de conformidad con lo establecido en la legislación del mercado de valores, comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Telefonica ha sido informada en el día de hoy que STC Group, operador líder de comunicaciones en el Reino de Arabia Saudí y Oriente Medio, ha adquirido una participación del 9,9% en Telefónica. La inversión se ha realizado, según STC Group, mediante la adquisición de acciones representativas del 4,9 % del capital social de Telefónica y de instrumentos financieros que confieren una exposición económica sobre otro 5% del capital social de la Compañía.

Telefónica toma nota de la aproximación amistosa de STC y de su apoyo al equipo directivo, a la estrategia de Telefónica y a su capacidad para crear valor.

En Madrid, a 5 de septiembre de 2023

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
- MADRID -